

B e s c h l u s s
des Beirates Neustadt
vom 19.01.2023

**Stellungnahme zum Projekt „Green First - Mit Stadtbäumen zur
klimagerechten und durchgrünten Stadt“**

Der Beirat Neustadt begrüßt und freut sich sehr, dass die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau im Rahmen des Projekts „Green First – Mit Stadtbäumen zur klimagerechten und durchgrünten Stadt“ auch Neupflanzungen in der Neustadt plant: entlang des erst vor wenigen Jahren neu angelegten Fuß- und Radweges am Friesenwerder, parallel verlaufend zur Straße Am Neustadtsbahnhof, sollen in den wegebegleitende Baumreihen aus Linden und Eichen jetzt noch vorhandene Lücken geschlossen werden. Es sind insgesamt 16 neue Bäume - so-genannte Blumen-Eschen (*Fraxinus ornus*) - geplant. Außerdem soll im Bereich der Baumgruben eine artenreiche Blühwiese eingesät werden. Der Beirat Neustadt begrüßt dies als eine besondere Aufwertung des neuen Verkehrszuges. Er sieht die Neupflanzungen darüber hinaus auch als einen weiteren wertvollen Schritt, um neben dem Kampf gegen die Klimakrise selbst auch möglichst viele Maßnahmen umzusetzen, um die jetzt schon bestehenden und noch zu erwartenden Auswirkungen der Erderwärmung erträglicher zu machen. Der Beirat Neustadt fordert die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau auf, dem Beirat bis Ende 2023 über den aktuellen Stand der Umsetzung zu berichten. Die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau wird zudem aufgefordert, sicherzustellen, dass bestehende Bäume weitestgehend erhalten werden.

(mehrheitlich)

gez. Martin

Uwe Martin
(Ortsamtsleiter)